

10.—Le paragraphe (z) de l'Article 364 de la Loi 62 Victoria, Chapitre 58, tel qu'édicte par la Loi 3 Edouard VII, Chapitre 62, Section 38, et remplacé par la Loi 1 Georges V (2e session), Chapitre 60, Section 19, est de nouveau remplacé par le suivant :

"(z) Une taxe spéciale n'excédant pas \$500 sur tout propriétaire, [occupant] ou locataire de salle de concert, de représentations théâtrales; [une taxe spéciale n'excédant pas \$0.85 cents pour chaque siège capable de contenir une personne, sur tout propriétaire, occupant ou locataire de salle où l'on donne des exhibitions de vues animées;] une taxe spéciale n'excédant pas \$100 sur tout propriétaire, occupant ou locataire de salle de danse; une taxe spéciale n'excédant pas \$50.00 sur tout propriétaire, occupant ou locataire de musée ou de salle d'amusements quelconques où il est payé un droit d'entrée. Pour prévenir les incendies la Cité peut mettre un de ses pompiers dans les salles de concert, de représentations théâtrales ou d'exhibition de vues animées pour la durée de chaque représentation donnée dans ces salles;"

11.—L'Article 441 de la Loi 62 Victoria, Chapitre 58, tel que remplacé par la Loi 4 Georges V, Chapitre 73, Section 21, est de nouveau remplacé par le suivant :

"441. Dans toute expropriation le rapport, le jugement ou la sentence arbitrale fixant l'indemnité constituera en faveur de la Cité son titre à la propriété de l'immeuble, de la servitude ou du droit exproprié.

L'enregistrement d'une copie ou d'un extrait de ce rapport de ce jugement ou de cette sentence, certifié par le depositaire d'iceux, accompagnée du reçu ou du duplicata du reçu du protonotaire dans le cas où l'indemnité a été déposée entre ses mains, ou d'une copie de la quittance lorsque l'indemnité a été payée à la partie expropriée, sera suffisant pour toute fin quelconque sans que la Cité soit obligée de faire enregistrer d'autres titres de propriété. Le registraire de toute division d'enregistrement devra accepter ces documents et les enregistrer."

12. L'Article 452 de la Loi 62 Victoria, Chapitre 58, tel que remplacé par la Loi 3 Edouard VII, Chapitre 62, Section 44, et de nouveau remplacé par la Loi 1 Georges V (2e session), Chapitre 60, Section 23, est amendé en en remplaçant, dans la cinquième ligne du quatrième alinéa, les chiffres: "441" par les chiffres: "440".

13.—L'Article suivant est inséré dans la Loi 62 Victoria, Chapitre 58, après l'Article 562 :

"562a. La Cité a le pouvoir de nommer des femmes pour agir comme constables, agents de police ou détectives spéciaux, et ces femmes seront sujettes aux dispositions de la Charte et des règlements municipaux concernant les hommes de police, constables et détectives."

14.—La loi 9 Edouard VII, Chapitre 81, est amendée en ajoutant après la Section 39, telle qu'amendée par la Loi 2 Georges V, Chapitre 58, Section 30, et par la Loi 3 Georges V, Chapitre 54, Section 37, la section suivante :

"16. Toutes les dépenses encourues en vertu du paragraphe 9 de la Section 39 de ladite Loi 9 Edouard VII, Chapitre 81, telle qu'amendée par les lois ci-dessus, ainsi que le coût de la construction de toute ligne aérienne, pourront être imputées sur le fonds d'emprunt autorisé par le Paragraphe 10 de ladite Section 39, et feront partie du capital engagé par la Cité pour la construction des conduits souterrains; mais, le coût de la construction desdites lignes aériennes sera supporté par les personnes ou compagnies qui en feront usage, de la manière, dans le délai et dans les proportions déterminées par la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal."

15.—L'Article 452 de la Charte de la Cité de Montréal, tel que remplacé par 1 Georges V, (2e session), Chapitre 60, Section 23, est par les présentes amendé, en insérant dans la septième ligne du deuxième paragraphe, après les mots "avec instructions de répartir les mots "une moitié", et en ajoutant à ce paragraphe ce qui suit, savoir :

"L'autre moitié du coût de telle expropriation, devra être supportée par la Cité. Les propriétaires taxés auront le droit de faire les paiements de ces contributions en cinq paiements annuels, égaux, avec intérêt sur la balance au taux légal."

Cette disposition s'appliquera à toute expropriation future et aussi à celles qui ont été faites ou commencées depuis le premier janvier 1914, et aussi à celles qui ont été faites avant

10.—Paragraph (z) of article 364 of the Act 62 Victoria, chapter 58, as enacted by the Act 3 Edward VII, chapter 62, section 38, and replaced by the Act 1 George V (second session), chapter 60, section 19, is again replaced by the following:

"(z) A special tax not exceeding \$500.00 on every owner [occupant] or tenant of a concert hall or hall for theatrical performances; [a special tax not exceeding 85 cents for every seat for one person, on every owner, occupant or tenant of a hall for the exhibition of moving pictures]; a special tax not exceeding \$100.00 on every owner, [occupant] or tenant of a dancing hall; a special tax not exceeding \$50.00 on every owner, occupant or tenant of a museum or hall of amusement whatsoever where an entrance fee is paid. In order to prevent fire, the City may place one of its firemen in concert halls, halls for theatrical performances or for the exhibition of moving pictures, during every performance or exhibition in such halls."

11.—Article 441 of the Act 62 Victoria, chapter 58, as replaced by the Act 4 George V, chapter 73, section 21, is again replaced by the following:

"441. In every expropriation, the report, judgment or award fixing the indemnity shall constitute the City's title to the ownership of the immoveable, servitude or right expropriated.

The registration of a copy of or an extract from such report, judgment or award, certified by the depositary thereof, accompanied by the receipt or a duplicate of the receipt from the Prothonotary, when the indemnity has been deposited with him, or a copy of the discharge when the indemnity has been paid to the expropriated party, shall be sufficient to all intents and purposes without the City being obliged to have registered any other title to the property. The registrar of every registration division shall accept such documents and register them."

12.—Article 452 of the Act 62 Victoria, chapter 58, as replaced by the Act 3 Edward VII, chapter 62, section 44, and again replaced by the Act 1 George V (second session), chapter 60, section 23, is amended by replacing the figures "441" in the fifth line of the fourth clause thereof, by the figures "440".

13.—The following article is inserted in the Act 62 Victoria, chapter 58, after article 562 thereof:

"562a. The City is empowered to appoint women to act as constables, police officers or special detectives, and such women shall be subject to the provisions of the Charter and the Municipal By-laws relating to policemen, constables and detectives."

14.—The Act 9 Edward VII, chapter 81, is amended by adding after section 39, as amended by the Act 2 George V, chapter 56, section 30, and by the Act 3 George V, chapter 54, section 37, the following section:

"39a. All expenses incurred in virtue of paragraph 9 of section 39 of the said Act 9 Edward VII, chapter 81, as amended by the aforesaid acts, as well as the cost of any overhead line, may be charged to the loan fund authorized by sub-section 10 of the said section 39, and shall form part of the capital devoted by the City to the construction of underground conduits, but the cost of the construction of the said overhead lines shall be borne by the persons or companies using the same, in such manner, within such delays and in such proportions determined by the Electrical Commission of the City of Montreal."

15.—Article 452 of the Charter of the City of Montreal, as replaced by 1 George V, 2nd session, chapter 60, section 23, is hereby amended by inserting in the seventh line of the second paragraph thereof after the words "with instructions to apportion" the words "one half", and by adding to such paragraph the following, to wit: "the other half of the cost of such expropriation shall be borne by the City. The proprietors taxed shall have the right to make payments of such assessments in five equal annual payments with interest on the unpaid balance at the legal rate. The foregoing provisions shall apply to all future expropriations and also to those made or commenced since January 1st, 1914, and also to those made previous-